

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : PATEN**

Informasi Paten : IDS000003007

Judul Karya Ilmiah (Patent) : Suatu Komposisi Biskuit MPASI-Lokal Ikan Kembung Como Rastresliger Brachysoma

Nama : Dr. Erry Yudhya Mulyani, S.Gz, M.Sc

Jumlah Penulis : 1 (Satu)

Status Pengusul : Tunggal

Identitas Paten :

a. Instansi Pemberi Sertifikat : Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia

b. Tgl & Tempat diumumkan : 29-Apr-20

c. Jangka Wkt. Perlindungan : 10 tahun

d. No. & Tgl. Pendaftaran : 27 Juni 2019

e. Alamat Web Ciptaan :

Kategori Publikasi Buku Ilmiah :

√

 Internasional

(Beri √ pada kategori yang tepat)

√

 Nasional

1. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Invensi ini benar benar merupakan karya baru dan tidak ada unsur plagiasi sehingga KemenhukHAM dalam waktu kurang dari 1 tahun sejak didaftarkan bisa memberikan sertifikat patent terhadap invensi ini.
2	Lineritas	Patent yang didaftarkan sangat linear dengan bidang keilmuan yang digeluti selama ini.

2. Hasil Penilaian Peer Review

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Patent/Hak Cipta (isikan kolom yang sesuai)		Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional	Nasional	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi patent (10%)		2	2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		6	5
Kecukupan dan kemutakhiran data / informasi dan metodologi (30%)		6	5
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)		6	6
Total = 100%		20	18
Kontribusi Pengusul: 100%			18

<p>Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur</p>	<p>Unsur unsur yang diperlukan sudah lengkap sehingga bisa diterima dan mendapatkan nomor pendaftaran dan selanjutnya setelah dilakukan pemeriksaan berkas dan evaluasi oleh Direktorat Jenderal HAKI , kurang dari 1 tahun invensi ini mendapatkan sertifikat Paten Sederhana dari KementukHAM</p>
<p>Ruang Lingkup & Kedalaman Pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup cukup memadai, namun lebih spesifik ke komposisi atau formulasi MPASI</p>
<p>Kecukupan dan Kemutakhiran Data serta Metodologi</p>	<p>Data yang diajukan termasuk klaim paten dan merujuk kepada patent yang sudah ada cukup mutakhir dan metodologi yang diajukan juga mengandung kebaruan sehingga dinilai layak untuk didaftarkan dan mendapatkan paten.</p>
<p>Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit</p>	<p>Semua unsur yang diperlukan untuk menerbitkan paten serta kualitas penerbit paten yaitu dalam hal ini Dirjen HAKI sudah terpenuhi.</p>

Penilai 2 (Eksternal)



Nama : Prof. Dr. Ir. Ahmad Sulaeman, MS
NIDN : 0031036206
Unit Kerja : Departen Gizi Masyarakat, Fakultas Ekologi Manusia, IPB University
Bidang Ilmu : Ilmu Gizi/Kesehatan
Jabatan Akademik (KUM) : Profesor
Pendidikan Terakhir : Doktor